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Data: 14 de julho de 2008.
Hora: 19 horas.
Local: Plenário Vox Populi.
Vereadores presentes: Carlito Schiefelbein (PSDB), Claudete Hoffmann (PDT), Dário Geis 
(PFL), Ismael Müller (PP),  Pedro de Lima (PDT),  Márcio Halberstadt (PDT), Sandro Goltz 
(PMDB), Valério Trebien (PMDB) e Vilson Dias (PP).
Apreciação de atas: A Ata n.o 23/2008 foi aprovada por unanimidade de votos.
Leitura de correspondências recebidas: Nenhuma foi lida.
Leitura de correspondências expedidas: Nenhuma foi lida.
Apresentação  de  proposições: Foram  apresentados  o  Projeto  de  Lei  n.o 16/2008-E,  o 
Requerimento n.o 9/2008 e as Indicações de n.os 168/2008 a 175/2008.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Vilson Dias falou sobre a necessidade de realização de limpeza nas ruas, com 

pintura de meios-fios e retirada de terra, e de instalação de luminária nas proximidades da 
propriedade  do  senhor  Böck,  em Linha  Nova;  disse  que  o  comércio  ambulante  vinha 
oferecendo concorrência desleal, situação que devia ser revista.

2. O Vereador Carlito Schiefelbein abriu mão de sua inscrição.
3. A Vereadora Claudete Hoffmann falou sobre a necessidade de colocação de cascalho na 

entrada da propriedade Kegler, em Linha Boêmia, e de realização de melhorias na Rua 
Muniz Ferraz, onde havia água de positada entra as quadras E1 e B1; parabenizou a Escola 
Santos  Dumont  pela consquista  de recursos  de penas alternativas  aplicadas  pelo Poder 
Judiciário e que seriam usados em atividades de dança, teatro e música;  disse que,  no 
sábado seguinte, ocorreria a abertura da “Ein Volksfest in Agudo”.

4. O Vereador Dário Geis disse que, apesar dos pedidos de solução, continuava um vazamento 
adiante da Avenida Paraíso, onde faltava a substituição de tubos ou o seu reparo; disse que 
o comércio ambulante vinha pressionando os consumidores, que era necessária uma atitude 
para evitar  essa pressão e os prejuízos que o comércio estabelecido vinha tendo; falou 
sobre a necessidade de substitução de lâmpadas na esquina de acesso ao Canto Católico e 
na  saída  do  Bairro  Progresso  para  o  CTG  Sentinela  do  Jacuí;  disse  que,  apesar  da 
aproximação da Volksfest, a Rodovia do Imigrante continuava com mato em suas margens.

5. O Vereador Ismael Müller abriu mão de sua inscrição.
6. O Vereador Márcio Halberstadt falou sobre a necessidade de realização de patrolamento na 

estrada da Escola Felipe Camarão e na estrada que liga Picada do Rio a Ibarama.
7. O Vereador Sandro Goltz abriu mão de sua inscrição.
8. O Vereador Valério Trebien abriu mão de sua inscrição.
O senhor  Presidente  disse  que  não compareceu  à  sessão ordinária  anterior  porque  estava 
doente e agradeceu às pessoas que assinaram abaixo-assinado solicitando a designação de um 
Delegado  titular  para  a  Delegacia  de  Polícia  de  Agudo  que  contava  com  apenas  dois 
funcionários, situação que merecia a manifestação da comunidade.
Tribuna Livre: Não havia orador inscrito.
Pequeno Expediente:



ATA N.o 24/2008
DA 19.a SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 2008

f. 2 de 2

1. O Vereador Dário Geis abriu mão de sua inscrição.
2. A Vereadora Claudete Hoffmann abriu mão de sua inscrição.
Ordem do Dia: 
1. Projeto  de  Lei  n.o 14/2008-E,  que  “ALTERA  A  REDAÇÃO  DO  ART.  2.°  DA  LEI 

MUNICIPAL N.º 792/91 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Discussão Geral: nenhum 
Vereador manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

2. Projeto de Lei Complementar n.o 1/2008-E, que “RESTRUTURA O REGIME PRÓPRIO 
DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DO  MUNICÍPIO  DE  AGUDO  E  DÁ  OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. O senhor Presidente informou que a proposição recebeu duas Emendas 
de autoria de líder de bancada e, por isso, suspendeu a sessão para a elaboração de parecer 
conjunto das comissões permanentes. Reabertos os trabalhos, passou-se à Discussão Geral: 
o Vereador Sandro Goltz apresentou a Emenda  n.o 1; o senhor Secretário apresentou a 
Emenda  n.o 2. Votação: as Emendas n.os 1 e 2 foram aprovadas por unanimidade; o Projeto 
de Lei Complementar foi aprovado por unanimidade.

3. Projeto  de  Resolução  n.o 6/2008,  que  “AUTORIZA  A  CÂMARA  MUNICIPAL  A 
REALIZAR  DESPESAS  COM  SESSÕES  SOLENES”.  Discussão  Geral:  nenhum 
Vereador manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

4. Projeto  de  Lei  n.o 13/2008-E,  que  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  A 
CONTRIBUIR MENSALMENTE COM AS ENTIDADES NACIONAL, ESTADUAIS E 
MICRORREGIONAL  DE  REPRESENTAÇÃO  OFICIAL  DOS  MUNICÍPIOS”. 
Discussão Geral: nenhum Vereador manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

5. Requerimento  n.o 8/2008:  Discussão:  nenhum  Vereador  fez  uso  da  palavra.  Votação: 
aprovado por unanimidade.

6. Requerimento  n.o 9/2008:  Discussão:  nenhum  Vereador  fez  uso  da  palavra.  Votação: 
aprovado por unanimidade.

Pauta: Discussão Preliminar sobre os Projetos de Lei n.os 15/2008-E e 16/2008-E e o Projeto 
de Resolução n.o 5/2008: nenhum Vereador manifestou-se.
Explicações Pessoais: Nenhum Vereador fez uso da palavra.
Convocação: O  senhor  Presidente  convocou  os  senhores  Vereadores  para  Sessão 
Extraordinária que seria realizada naquela mesma noite, a requerimento do Vereador Dário 
Geis, e para a Sessão Ordinária do dia 21 de julho de 2008.

Agudo, 14 de julho de 2008.

Ver. Vilson Dias
Secretário

Ver. Pedro de Lima
Presidente


